Pressestelle

Pressemitteilung - 27. Juni 2014

Fokolar-Bewegung steht vor ihrer Generaversammlung, die ganz im Zeichen von Gemeinschaft und Teilhabe stehen wird gemäß der Spiritualität ihrer Gründerin Chiara Lubich

Castelgandolfo (Rom), 1.-28.September 2014

Vom 1. bis 28. September findet die Generalversammlung der Fokolar-Bewegung statt. Ihre Aufgabe ist es u.a., die Präsidentin und den Kopräsidenten sowie die Berater im Genralrat zu wählen, die dann für die nächsten sechs Jahre im Amt sein werden. Außerdem obliegt ihr, über verschiedene Vorschläge und Eingaben zu entscheiden, die aus aller Welt eingetroffen sind und sie erarbeitet Grundlinien und Schwerpunkte für die nächsten Jahre. Präsidentin Maria Voce unterstrich: "Wir sind Gott sehr dankbar für das, was wir in den vergangenen sechs Jahren miteinander gelebt haben und werden jetzt zu wesentlichen Themen im Leben der Fokolar-Bewegung Stellung nehmen".

494 Vertreter reisen zur Generalversammlung aus aller Welt an und vertreten sowohl die verschiedenen Altersgruppen als auch Lebens- und Arbeitsbereiche der Gemeinschaft. Darunter werden neben Katholiken auch 15 Vertreter anderer christlicher Konfessionen, anderer Religionen oder nicht-religiöser Weltanschauungen sein. Sie begleiten die Arbeit der Generalversammlung, tragen mit eigenen Vorschlägen und Eingaben bei und sind damit für das Leben und das Engagement der Bewegung wesentlich.

In den vergangenen Monaten wurden Mitglieder und Freunde der Bewegung in der ganzen Welt auf unterschiedliche Art und Weise einbezogen, um sich mit Gedanken, Reflexionen, Analysen und persönlichen Eindrücken aus dem Leben der Gemeinschaft vor Ort einzubringen. Dabei wurde nach Schwierigkeiten und Herausforderungen sowie Vorschlägen für die Zukunft gefragt. Alle Eingaben wurden gesammelt und für die Arbeit während der Generalversammlung aufbereitet. Mehr als 3000 Eingaben kamen in Rom zusammen, keine durfte eine Länge von 100 Worten überschreiten. "Sie sind Zeichen der Vitalität eines Volkes, das gemeinsam unterwegs ist und miteinander reift" zog Maria Voce Bilanz. Eine Gruppe von Jugendlichen hat der Präsidentin außerdem eine Erklärung überreicht, die bei einem internationalen Jugend-Kongress verabschiedet worden war.

Die weltweite Zusammenarbeit in der Vorbereitung war durch eine Vorbereitungsequipe koordiniert worden und alle Teilnehmer bekommen nun Anfang Juli die Ergebnisse zugeschickt. Die Equipe besteht aus 20 Mitgliedern und vertritt das aktuelle internationale Zentrum, die verschiedenen Gruppierungen und Territorialregionen der Gemeinschaft.

Die Generalversammlung ist das wichtigste Leitungsorgan der Fokolar-Bewegung und kommt regulär alle sechs Jahre zusammen. Die letzte fand 2008 statt, drei Monate nach dem Tod der Grunderin Chiara Lubich.

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063